
RELAZIONE SUL LOGO PARCHI PER TUTTI  
Quando ero bambina mi divertivo tanto andare nei parchi perché era un luogo 

dove poter giocare e vedere i miei amici dell’asilo. Il tempo passava in un batter 

d’occhio tra altalene e scivoli. Ogni volta che ritorno mi ricordo le ginocchia 

sbucciate, dove il dolore non importava perché era più importante rimettersi in 

piedi per giocare,  i compleanni festeggiati nel parco e agli amici, conosciuti per 

caso anche per poche ore. 

 Per me sono sempre stati importanti, ecco perché ho creato questo logo 

creando un parco ”che accoglie”, tra due mani perché secondo il mio punto di 

vista i parchi sono un luogo importante dove si può parlare, divertirsi e stare con le 

persone, sono un punto d’incontro per la comunità. 

Sono delle zone verdi e fanno bene al nostro pianeta dando un tocco di colore 

alle nostre città o paesi che molte volte risultano grigi e tristi.  

Le mani indicano per me, cura e affetto di questi luoghi perché possono darti 

compagnia, rilassarti  in modo da immergersi nei pensieri più profondi di ognuno di 

noi.   
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